
5 Ihre Arbeits-Zeiten 

 

Sie arbeiten jede Woche so viele Stunden:  
 
 

 

Ihr Arbeit-Geber sagt Ihnen: 
Wann müssen Sie genau arbeiten. 

 

 

Sie arbeiten  
an diesen Tagen: 

Von Bis 

 

 Montag                      Uhr                      Uhr 

 Dienstag                      Uhr                      Uhr 

 Mittwoch                      Uhr                      Uhr 

 Donnerstag                      Uhr                      Uhr 

 Freitag                      Uhr                      Uhr 

 Samstag                      Uhr                      Uhr 

 Sonntag                      Uhr                      Uhr 
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